

## **Collège Drew-Freeman**

### **Réunion de mise à jour sur la construction | 12 octobre 2022**

### **Questions et réponses**

**Le bâtiment semble plus petit que l'ancien, y aura-t-il assez d'espace pour les élèves ?**

La superficie de l'école est plus petite que celle de l'ancien bâtiment, mais elle est conçue pour accueillir 1.200 élèves. La population scolaire actuelle est d'environ 850 élèves.

**Vous avez mentionné une classe en plein air. Veuillez expliquer.**

Une salle de classe en plein air sera annexée à l'école. Elle sera recouverte d'une voile extérieure pour faire de l'ombre, disposera d'un tableau interactif et pourra accueillir jusqu'à 30 élèves. Il est destiné à servir d'espace d'apprentissage supplémentaire.

**Y aura-t-il un auditorium ?**

Il y aura un gymnase. Le gymnase sera équipé d'une scène et pourra accueillir l'ensemble de la population scolaire.

**D'après la vue d'ensemble, je ne vois pas de piste. Est-il prévu d'en créer un ? Par ailleurs, quand l'école sera-t-elle prête à accueillir les élèves ?**

Il n'y a pas de piste d'athlétisme, mais il y aura trois surfaces de jeu : un terrain de softball, un terrain polyvalent et un terrain polyvalent supplémentaire de la taille d'un terrain de football pour jeunes. Il y aura une piste à Suitland.

**Où seront situées les BMP de biorétention ?**

Il existe quelques structures de bio-rétention sur l'ensemble de la propriété. Les emplacements comprennent le côté salle de classe du site à l'angle de Silverhill et du Lycée de Suitland, ainsi que certains à l'extrémité nord du site, entre le nouveau collège et ce qui serait l'ancien collège. Pour ces structures, la communauté peut s'attendre à voir une zone déprimée avec du paillis et un aménagement paysager. En dessous se trouve un filtre à média qui filtre jusqu'au collecteur d'eaux pluviales.

**Veuillez confirmer l'ouverture de la nouvelle école pour août 2023.**

L'école sera ouverte pour l'année scolaire 2023-2024.

**Est-il possible que les couleurs reflètent les couleurs de l'école (noir, or, blanc et gris) ?**

Un muraliste a été sélectionné pour réaliser une œuvre d'art au sein de l'école, qui peut inclure les couleurs de l'école. Le terrain de basket reflétera également les couleurs de l'école et la mascotte.

**Pourquoi un auditorium n'a-t-il pas été prévu ?**

Il n'y a pas d'auditoriums spécifiques pour les arts du spectacle dans l'ensemble des écoles intermédiaires en ce qui concerne les programmes d'investissement. Il n'est pas inclus dans les directives de conception. Les auditoriums pour les arts du spectacle sont destinés aux lycées et non aux collèges.

**L'actuel Drew Freeman sera-t-il démoli ou utilisé comme espace de transition ?**

L'actuel Drew-Freeman a été démoli.

**Cette école sera-t-elle ouverte aux habitants de Suitland ? Cela signifie-t-il que les lycéens auront accès à Drew-Freeman ?**

Il y aura une allée séparée par un portail entre les deux campus. Il y aura également une route de service qui reliera les deux écoles.

**Y aura-t-il des places assises au sol en plus des gradins pour les arts de la scène ?**

Oui

**L'entrée de l'école se trouve-t-elle sur la route Brooks Dr. ? Quel sera le schéma de circulation des bus ?**

Oui, l'entrée se situera sur Brooks Drive. La voie des bus sera également séparée de la voie des voitures.

**Quelles seront les couleurs des uniformes des élèves de sixième année ?**

N'hésitez pas à contacter la direction de l'école pour toute question relative à l'uniforme et à la programmation.

**Les plans prévoient-ils des possibilités d'extension ultérieure ?**

La population scolaire est inférieure à la capacité du bâtiment, ce qui laisse une marge de progression. Si la population dépasse la capacité d'accueil, il est possible de construire des modules sur le site du campus.

**Le comté mettra-t-il en place une voie supplémentaire sur Brooks Drive ?**

Brooks Drive est en train d'être élargie pour permettre la création d'une voie de stationnement sur le côté et d'une voie cyclable. Cependant, aucune voie supplémentaire ne sera mise en place. L'objectif de la dépose des voitures serait de passer par le parking et non de faire la queue le long de Brooks Drive.

**Est-il trop tard pour ajouter une piste d'athlétisme pour des activités sportives en plein air ?**

Malheureusement, il est trop tard pour ajouter des capacités d'athlétisme supplémentaires afin de garantir le respect du budget et du calendrier.